Travailleurs et travailleuses de tous les pays : solidarité Palestine !

Après avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'apprête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 sont morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahou poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom !

Le premier génocide du XXIe siècle, sponsorisé par la France et les USA

En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden à Netanyahou est total. Ses postures récentes, comme la menace de rétention d'un colis d'aide militaire parmi des centaines, ne font que souligner combien les massacres de l'État d'Israël seraient impossibles sans la logistique américaine.

Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États qui jouent le rôle de gendarmes : Israël, mais aussi la monarchie d'Arabie saoudite ou l'Égypte du maréchal al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine.

La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies ! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

Solidarité Palestine!

C'est pour dénoncer cette chape de plomb que les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son clone d'extrême droite Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat.

www.npa-revolutionnaire.org

Les étudiants ont raison! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. Rejoignons-les en manifestant samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales: État d'Israël assassin, Macron complice! Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes à l'État d'Israël.

Briser l'omerta pour préparer la riposte

La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs. Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis. Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahou, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours.

Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force. Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes. Voter pour notre liste, « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.

MANIFESTATION

Samedi 18 mai · 14H30 · METZ Place de la République





POUR UN MONDE SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

URGENCE , RÉVOLUTION !



Notre liste est composée de travailleuses, de travailleurs, d'étudiant·e·s. La soutenir, c'est redonner confiance au monde du travail et à la jeunesse, et c'est se redonner du courage pour continuer nos luttes contre la politique antisociale du gouvernement et du patronat. Pour échanger avec nos candidat·e·s:

MEETING Vendredi 31 mai 19h30 - FJT Etap'Habitat 2 rue Georges Durcrocq - METZ

Pour rejoindre le comité de soutien à la campagne, contactez-nous!

Choléra à Mayotte : un désastre sanitaire évitable

L'épidémie de choléra s'étend à Mayotte, une fillette de 3 ans est décédée et 65 cas sont recensés dans le quartier pauvre de Kirson. Même si la ministre de la Santé s'est déplacée et dit que la situation est « sous contrôle » car des vaccinations sont en cours dans le foyer de l'épidémie, c'est toute la situation sanitaire de l'île qui est catastrophique et cette maladie soignable risque de s'étendre et de tuer encore. Le désert médical est dénoncé par des médecins depuis des années, il n'y a qu'un seul hôpital et cinq urgentistes pour plus de 310 000 habitants estimés. À cela s'ajoute l'accès défaillant à l'eau potable dont la société multimilliardaire Vinci est largement responsable.

Soutenez le NPA-Révolutionnaires

L'argent est le nerf de la guerre. Dans la lutte contre le patronat et le gouvernement à son service, nous ne pouvons pas compter sur l'aide des riches. Nous avons besoin de vous : participez à la souscription!



Les nazillons et leurs amis

Samedi dernier, le Collectif du 9 mai, un rassemblement de groupes néofascistes, a défilé dans les rues de Paris. Ceux qui osaient s'indigner sur leur chemin étaient écartés violemment. Tout ça avec l'aval du tribunal administratif de Paris et sous l'œil amical des policiers qui accompagnaient la manifestation. D'un côté, liberté pour les petits fachos, de l'autre, répression contre les soutiens des Palestiniens : au moins on sait dans quel camp se trouve l'État!

Emmanuel Macron :

« Je ne suis pas Emmanuel Macron »

Plus c'est gros, plus ça passe ? Dans un entretien au magazine Elle, Macron a nié avoir jamais défendu Gérard Depardieu, accusé d'agressions sexuelles et de viols. Pourtant, il y a quelques mois, il avait apporté tout son soutien à l'acteur. Entre-temps, des femmes ont continué à briser la loi du silence dans le milieu du cinéma. Macron s'est dit que cela ferait bien de s'associer à elles. Mal lui en a pris, l'actrice et réalisatrice Isild le Besco l'a renvoyé dans les cordes : « Macron méprise les femmes au plus profond. » Elle ne s'est pas contentée de souligner l'opportunisme de Macron. Elle s'en est pris à l'ensemble de l'appareil d'État, incapable de prendre en considération et de protéger les femmes victimes de violences. La faute aux réflexes patriarcaux qui gangrènent la police et la justice et au manque de moyens dans les structures d'accompagnement.

Biogroup-Lorraine : la force des travailleurs, c'est la grève !

Les travailleuses et travailleurs des laboratoires Biogroup-Lorraine, qui compte plus de 70 sites dans cinq départements du Grand Est étaient massivement en grève lundi pour l'augmentation des salaires et un 13ème mois : près de 90 % des 785 salariés étaient grévistes et beaucoup se sont mobilisés sur des piquets de grève à Metz, Thionville, Sarreguemines, Lunéville, Saint-Dié, Verdun... Face au mépris de leur direction, les grévistes ont décidé de reconduire la grève ce mardi. Tout notre soutien à eux. Ils nous montent l'exemple à suivre!

Si ce bulletin t'a plu, si tu veux rejoindre notre campagne : npa.revolutionnaire.lorraine@gmail.com

